

何かが行なわれると令和元年初とかと言う記事が目に飛び込んでくる。しかし令和になって何が変わり何が起こったのかは定かでない。変わるとしたら憲法の議会での賛否とその後の国民投票だと思われる。永かった憲法談議に決着がつくのかが令和の大きな課題だろう。矢張り国民の賛同を得た憲法の制定が待たれるのではないだろうか。話は変わりますがこの程「経済構造実態調査「甲調査票」」なるものが、総務省・経済産業省から大層な調査票が送られてきた。そこで歯科技工所の項目をいち早く探したが中々見つかりにくい。やっと目に付いたのが歯科技工所・歯科技工業であった。零細規模の経済構造の実態調査、報告書を提出したらどの様な分析が行われるのか? またお寒い話なのだが、今年の歯科技工士の受験者数が1000名を切ってしまった。健康に関わる歯科医療に携わっていながらその功績が広く理解されずにただ、3Kのみが言い伝えられ一人歩き(実態かも?)をしているからだろうか?

技工士 江頭 勉

歯科技工士という仕事をやっていると親などに手土産を持って行くときはあまり固くなく食べやすいものを選ぶようになつてきました。毎日入れ歯をつけていくとその人がうまく食べられるかどうかとも気になります。皆さんもそうなのでしょうか? 昔、父親に「入れ歯を入れると味が変わる気がするなんやろ」と言われたので入れ歯を見せてもらうとあまり手入れが行き届いてない代物で研磨しても臭いが取れずリベースまでしたが納得しない様子・・・味覚は舌が感じると思っていましたが、ドクターのホームページの中で「温度を感じないと味も変わった」と感じるそうです。後日父に上顎を金属床にしてあげると、あーだこうだといって喜んでいました。

営業部 越塚 克公

いつも有難うございます。元号も「令和」になり気分的にも少し落ち着いてきました。季節も梅雨になり毎日がうっとうしい気分で去年のような大雨で災害がない事を願うのみです。当社オー・プランもお蔭様で毎日忙しい日々を送っております。特にデンチャー関係でノンクラスプデンチャーに「力」を入れております。機能的・操作性に優れており、口腔内で優しく適合します。美しさを重視される方のニーズにお応えできると 思います。今後とも宜しくお願ひ致します。



営業部 井上 雅博

今年は5月に新元号、令和となりはや2ヶ月が過ぎようとしています。4月の終わりには、平成最後の何々という事で、連休もあり盛り上がりました。さて令和はどうでしょうか? この先消費税も上がるという事で、景気はどうなるのでしょうかね。

さて、オー・プランは今年の2月から50期を迎えて、自費製作にも積極的に取り組んでおります。アタッチメントデンチャー関係・ノンクラスプデンチャー・ジルコニア・スイングウェッジ等美しい補綴物、よく噛める補綴物を製作し続けて参ります。

技工士 本庄 義憲

京都三大祭りのひとつ祇園祭は、平安時代に疫病、災厄の除去を祈って初まり、1000年以上続いている祭りで、7月1日から1ヶ月間に渡って行われる長い祭りです。ハイライトは、17日の前祭、24日の後祭に行われる山鉾巡行です。祇園祭は、「動く美術館」とも呼ばれ山鉾の回りに飾られたタペストリーは見事です。中には、16世紀にヨーロッパで作られたものや、金糸銀糸がふんだんに使われ何億とするタペストリーもあります。宵山にゆっくり見るのも、山鉾巡行で動いてる姿を見るのも楽しいですよ。

チタン床に
イオンコーティング



バリオソフト3にジルコニアを
併用したVEデンチャー



こんなのも
臨 床



インプラントにZrを
こんなのも



スイングウェッジ
メタルプレート



株式会社 オー・プラン・ラボラトリー

〒 661-0022 兵庫県尼崎市尾浜町1丁目29-13

T E L:06-6426-5291 F A X : 06-6426-5292

E-Mail:webmaster@opl.co.jp URL: http://www.opl.co.jp

ご意見やご質問は、webmaster@opl.co.jp(電子メール)までお願い致します。

今後FAX不要の場合はお手数ですがFAX番号 _____ 記載の上、返信願います。